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【万隆讯】10 月 12 日，

中华总商会西爪哇分会常
务 工 作 组 在 福 清 会 馆
（PERPIT Jabar）接待了来万
隆拜访的中国重庆商务代
表团。代表团由重庆市商
务委员会刘侃处长率领经
济和信息化委员会一级研
究员黎亮斌、隆鑫通用动
力股份有限公司销售代表
鲁浩、迪科汽车科技集团
项目策划负责人张天驹、
惠程未来智能电器有限公
司政企业务总监康樱等。
宾主在会议室交流有关事
宜，尔后到渤良安福利基
金会会所二楼“华族历史
纪念馆、百氏祠”参观并共
进午餐。

早 10.30，中 华 总 商 会
西爪哇分会副主席兼执行
主席黄积裕、理事会常务

主席陈振璧和陈文雄、秘
书长梁和禧、副秘书长吴
文永和倪尤莉等与来访的
重庆客人在会议室交流有
关事宜。

黄积裕致词欢迎重庆
商务代表团来万隆。接着
介绍印尼及万隆的概况。
还说：“中国是印尼华裔的
祖籍国，两国关系源远流
长。欢迎你们来这里投资
寻求商机。本来商会已经

有意带领青年企业家去中
国看看，给三年的疫情耽
搁了。”

刘侃团长说他第一次
来万隆，感谢西爪哇商会
的热情接待。他详细介绍
重庆的工业、化工概况等，
讲到汽车产业是重庆重要
的支柱产业，已形成长安
系为龙头、十多家整车企
业为骨干、上千家配套企
业为支撑的“1+10+1000”优

势产业集群，智能网联新
能源汽车产业发展总体处
于西部领先水平。不但汽
车，其他还有笔记本电脑
也销售到世界各地，全球
三台中有一台是重庆生产
的。重庆已经和全球 224
个国家和地区开展经贸往
来，其中小康集团 2014 年
在印尼万登省（Banten）的
西冷（Serang）投资，2017 年
建成了汽车工厂，现在已

经生产并销往印尼和东南
亚市场。最后邀请西爪商
会同仁到重庆看看，也许
会有商机，争取双赢。

黎亮斌讲述以前中国
制造的多数是廉价品。十
年来自主创新，研发了高
端品牌，现在已经走在世
界的前列，如华为。还讲
述与新能源电动汽车有关
的电池、电机、电控等。

其他，鲁浩、张天驹和

康樱也都一一发言介绍各
有关产品，多数是与电动
汽车有关配套，包括充电
的有关事宜。

商务代表团的到来主
要的是为了扩大印尼和中
国（重庆）的经贸往来，增
进相互了解，建立更紧密
更稳定的合作关系，实现
共享合作与发展机遇。

参观华族历史纪念馆
时，还有西爪商会第一副
主席吴元昌，理事林文星，
百家姓正副会长何学祥、
饶树生、黄超良、罗冠汉、
徐任炜、由吴汉伟陪同参
观并介绍观内图片。参观
后都觉得华人华裔在印尼
各领域扮演重要的角色，
也有重要的贡献，发扬中
华文化。

（雪妮报道）
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